

やなぎ

柏市立高柳小学校



今年度も早いもので、あと40日ほどとなってきました。
2月は、6年生を送る会、授業参観・懇談会など、保護者の皆様に学校へ足を運んでいただき、子供たちの成長を見ていただく機会もあります。子供たちが、どこでつまづいているかを把握し、次学年に繋げられるように指導・支援をしていきたいと思います。

日	曜	行事予定(2月)
1	土	
2	日	2/3(月) 南口SC来校日
3	月	全校朝会、新児童会役員任命式、委員会活動
4	火	入学説明会
5	水	なかよし学級・我孫子特別支援学校清新分校交流清掃
6	木	セントラル指導日(3年)
7	金	
8	土	柏っ子造形展(さわやかちば県民プラザ)
9	日	柏っ子造形展
10	月	代表委員会
11	火	建国記念の日、柏っ子造形展
12	水	
13	木	授業参観・懇談会、セントラル指導日(3年)
14	金	高柳小・高柳西小 合同研修会(菊池省三先生 授業/講話)
15	土	2月14日(金) 全校5時間14:30下校
16	日	
17	月	南口SC来校日
18	火	
19	水	
20	木	読み聞かせ(1~4年、なかよし)
21	金	
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	移動交番
27	木	6年生を送る会(前日リハーサル)
28	金	6年生を送る会当日

お詫びと訂正 6年生を送る会 前日リハーサル日程

やなぎ1月号で2月27日(木)の『6年生を送る会 前日リハーサル』についてお知らせしましたが、時間が間違っていました。お詫びして訂正します。(学年だよりの日程は、正しいものが掲載されています。)

1年生	8:45~9:00
2年生	9:20~9:35
3年生	9:55~10:10

4年生	10:45~11:00
5年生	11:20~11:35
6年生	11:55~12:10

「自分にできることを真心こめて」～感謝の2月に～

校長 小泉 弘代

3年生は、今年度総合的な学習で「ぼくもわたしもあったかやなぎ」という学習を進めています。3年生が私にインタビューをしてくれました。そこでお話をことをお伝えします。(要旨)

●校長先生が考える「あったかやなぎ」とはなんですか?

○四つ葉のクローバーの目標にある「人を大切にする」ということだと思います。自分も友だちも大切にしてください。そして感謝を忘れないことが「あったかやなぎ」につながると思います。

●やなぎっ子に期待する「あったかやなぎ」は、なんですか?

○以前にもお話をすることがあります、「あったか計算」を覚えていますか。+ たすけあう - ひきうける × 声をかける ÷ わかちあうの4つです。「人を大切にする」ということの具体的な行動として、この4つに、まずは取り組んでみましょう。

●3年生に期待すること ⇒ やなぎっ子全員に期待すること

○明るくて素直で頑張り屋さんがとても多いです。自分達の良い所を更に伸ばしてほしいと思います。そして地域のためにできることを考えて行動できるようになってほしいと願っています。やってもらうことが当たり前になつてはいけないので、感謝の気持ちを忘れないで言葉にして伝えていきましょう。

3年生のこれから学習も楽しみです。「少しの勇気」と「思いやりの心」を持って取り組んでいきたいと思います。児童会からは、今年度お世話になった方々へ、感謝の取り組みが提案されました。やなぎっ子のためにとの真心に、真心でこたえてほしいと願っています。自分で考えて、自分ができることで感謝の気持ちを伝えてほしいと思います。そして、もっと高柳という地域を好きになって感謝の気持ちを持ち続けて地域を大切にできるやなぎっ子にと願っています。

今月の四つ葉のクローバーの重点目標：人を大切にする

感謝「1・6年ふれあい餅つき大会」今年も実施

1月22日(水)に「みんな集まれ やなぎの木」のみなさんの協力により「ふれあい餅つき大会」が実施されました。昨年度より復活し、今年で2年目を迎えました。自分たちの手でついたお餅の味が格別だったことはもちろんのこと、1年生と6年生が一緒に活動できたことが、子供たちにとって何よりの思い出となりました。

みんな集まれ やなぎの木の皆様、ありがとうございました！



2月学校徴収金のお知らせ

振替日 2月 5日

再振替日 2月17日

※前日までに、残高の確認をお願いします。

詳細は1月30日配信の手紙をご確認ください。

学校評価について

学校評価へのご協力ありがとうございました。1月28日に調査結果を配信しましたのでご確認ください。1月29日の高柳中学校区コミュニティスクール会議でも情報共有しました。今後も保護者・地域の皆様とも協力して学校運営に努めてまいります。

転出調査・進学先調査について

1・2学期同様に転出調査・進学先調査を行います。転出予定調査は、次年度の学級数を決定するための重要な調査です。2月3日(月)、転出調査・進学先調査をsigfyで配信しますので、ご回答ください。

令和7年度の工事について

校舎の改修等の大きな工事が7月ごろから1月の期間に予定されています。

- ・西校舎のトイレ増設工事、図工室の普通教室への改修工事、給食エレベーター増設工事
- ・やなぎっ子ルームの図工室への改修工事

工事の期間、工事車両等の出入りがありますが、児童の安全には十分に配慮の上、行いますのでご承知おきください。

柏駅伝大会に参加 高柳ジュニアランニングクラブが2/1(土)に柏駅伝大会に代わる記録会に参加します。

他にも、各運動クラブ(野球、サッカー、空手など)が学校施設開放を利用して活動しています。